



—Foto de LA PRENSA, por Aldana.

PRUEBA ACUATICA. Ciento sesenta socorristas de la Cruz Verde, llevaron a cabo una prueba acuática en las Playas del Obispo, de La Libertad. Se

preparan en acciones de resistencia, salvamento, buceo, etc. para dar seguridad a los temporadistas de Semana Santa, en las regiones donde se les destaque.

Falso médico capturado en Maternidad Sta. Ana

Santa Ana. Un hombre vestido con gabacha blanca, haciéndose pasar por médico, entró en Maternidad del Hospital San Juan de Dios e intentó abusar de algunas pacientes.

El sujeto fue capturado e identificado como Carlos Antonio Herrera Melgar, decomisándole una porción de marihuana.

Los agentes de la Policía Nacional acudieron a la sala cuando el mencionado.

—Pasa a la página 25—

Perece trabajador al ser arrollado por un autobús

Santa Ana. La muerte de un trabajador y una señora gravemente lesionada provocó un bus que le fallaron los frenos, minutos después que con pasajeros salió de la Terminal de Occidente.

La Policía Nacional reportó que el bus de la ruta 218 de la Empresa Jiménez, que hace recorrido de Santa Ana-Chalchuapa y viceversa, conducido por Jaime Enrique Ramírez, se precipi-

—Pasa a la página 41—

Migueleros se preparan para la Semana Santa

La feligresía católica de San Miguel se prepara a celebrar con devoción la Semana Santa, en la que se destacan trascendentales actos litúrgicos.

Durante toda esa semana que comienza con el Domingo de Ramos, el 27 de marzo y concluye el tres de abril, Domingo de Resurrección, católicos de toda la Zona Oriental convergen en la ciudad de San Miguel, para testimoniar su fe y recordar la vida, pasión

—Pasa a la página 49—



DETENIDO. Alexander Díaz Valladares, fue detenido por la Guardia Nacional de Armenia, por asalto en un bus de la Ruta 205, Kilómetro 40, San Salvador-Sonsonate.



MUERE. Santa Ana. Alfredo Jiménez falleció en el hospital de esta ciudad, a consecuencia del veneno que ingirió después de una discusión familiar.

Mil toneladas de frijol E.U. llegarán

Esta semana llegarán al país, procedentes de Estados Unidos, las primeras mil toneladas métricas de frijol, con lo cual se espera abastecer el mercado y disminuir el costo del producto.

Con el arribo de esa cantidad, más otras posteriores, procedentes de los Estados Unidos de América, y de otras naciones, se estará protegiendo

a la ciudadanía de los especuladores y acaparadores inescrupulosos.

Así lo expresa el Lic. J. Humberto Salmerón, gerente general del IRA. Por su parte, el viceministro de Agricultura y Ganadería, Ing. José Gustavo Molina, informa que el cuatro de abril, ingresarán otras tres mil toneladas.

—Pasa a la página 49—

GN captura ocho miembros de una banda de asesinos

Temblor sacudió la capital ayer tarde
Un temblor de gran intensidad sacudió ayer la ciudad de San Salvador y la región metropolitana, a las 5:30 de la tarde, causando alarma entre los habitantes.

Al ser consultados di-

—Pasa a la página 25—
En libertad dejan a Humberto Centeno

Humberto Centeno, uno de los dirigentes de la UNTS, que fue detenido por agresión a soldados de la Fuerza Aérea, que prestaban vigilancia en el Ministerio

—Pasa a la página 49—

La Guardia Nacional de Izalco, capturó a ocho individuos pertenecientes a una banda, supuestamente involucrada en asesinatos y actos terro-

ristas. Alejandro Pérez (Mario), Martín López Hernández, Andrés García, Miguel Ángel Lúes, Do-

—Pasa a la página 39—

Muebles y equipos dan a Centro Judicial Usulután

Anteayer fueron entregados los mobiliarios y equipos de trabajo al Centro Judicial "Dr. Enrique Córdova", de Usulután.

La ceremonia se efec-

tuó en las mismas instalaciones, y consistieron en los siguientes muebles y equipos:

Una ambulancia, dos máquinas de escribir, 52

—Pasa a la página 39—

Detención para los que golpearon ministro

Detención provisional para los responsables de golpear al Ministro de Trabajo, decretó el pasado sábado el Juez de Paz de Ilopango.

La orden de detención ha sido girada contra Gerardo Díaz, miembro de FENASTRAS; Roberto Antonio Guatemala, del SIGEBAN; Juan Antonio Inglés y Juan José Huevo, del STI-TAS.

El Juez de Paz de Ilopango, después de analizar la correspondiente de-

manda presentada por el Ministro de Trabajo, Dr. Lázaro Tadeo Bernal Lizama, consideró que existen suficientes méritos para la detención de los mencionados.

En su demanda, el funcionario expresa que se considera ofendido de los cuatro sindicalistas, que forman parte de la Coordinadora de Solidaridad de los Trabajadores, que en horas de la mañana del 10 de los corrientes se tomaron las instalaciones del Ministerio de Trabajo en San Bartolo.



BENDICION. (Usulután). El presidente de la Corte Suprema de Justicia entregó anteayer, mobiliario y equipos para el Centro Judicial de Usulután. La inversión es de más de \$115,000. La entrega la realizó el pre-

sidente de dicho Organismo, Dr. Francisco José Guerrero, al Dr. José R. Umanzor, magistrado de la Cámara de la segunda sección de Oriente. La bendición la efectuó el párroco de la Iglesia Santa Catarina, Presbítero René Romero Rivera.

AL CERRAR la edición

(Información en página 46)

Nueva Corte en base resultado electoral

La actual Corte Suprema de Justicia, que preside el Dr. Francisco José Guerrero, concluye sus labores el 30 de junio de 1989.

El período para desempeñar el cargo es de cinco años de los Magistrados de la Corte Suprema de Justicia y está regulado en la Constitución Política y en la Ley Orgánica Judicial. La inte-

gración de la Corte Suprema de Justicia, está representada proporcionalmente por los partidos políticos. ARENA, PAISA y PCN, a través de sus diputados de la Asamblea Legislativa.

El gremio de abogados y políticos, comentan que la futura Corte Supre-

—Pasa a la página 35—